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Gründung eines Arbeitskreises "Region Magdeburg"

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper,

bei einer Veranstaltung zum Thema Gebietsreform der Friedrich-Ebert-Stiftung am 5. April dieses 

Jahres brachte der Bürgermeister der Gemeinde Sülzetal, Herr Erich Wasserthal, den Vorschlag zur 

Gründung eines Arbeitskreises „Region Magdeburg“ ein. 

In diesem Arbeitskreis sollen die Städte Schönebeck und Wanzleben, die Gemeinden Mittelland, 

Sülzetal, Hohendodeleben sowie die Landeshauptstadt Magdeburg zusammenarbeiten. 

Als Themen für dieses Gremium sind unter anderem die Flächennutzungsplanung, die Neuregelung der 

Finanzbeziehungen zwischen den verschiedenen Gebietskörperschaften sowie Fragen der 

wirtschaftlichen Stärkung der Region Magdeburg vorgeschlagen worden.

Daher stellen wir folgende Fragen:

- Wie ist die Einstellung der Stadtverwaltung zu diesem Arbeitskreis „Region Magdeburg“?

- Welche Schritte wurden gegebenenfalls zur Einrichtung eines solchen Gremiums von Seiten 

der Landeshauptstadt Magdeburg unternommen?

Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage, bitten wir um eine schriftliche 

Stellungnahme.
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